



Los “acordeones” no son ilegales: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, señaló que los “acordeones”, no le quita legitimidad a la elección judicial y que no son ilegales.

“Yo he visto como tres, o cuatro distintas listas, no es la misma quienes las estén promoviendo, pero no deslegitima, no es delito”, subrayó.



<https://onedrive.live.com/?view=8&photosData=%2Fphoto%2FBEBB992B33844BAA%21s8629b20808694d65b6cb19414224bce4%3Fview%3Dall>